

REFERENCES (par oomark) Incohérence

10-03-2009

Références (par oomark) n°470

Rédigé mercredi 11 mars 2009 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Métonymie Un amendement a été présenté à l'Assemblée nationale afin de donner la possibilité aux consommateurs de payer leurs fruits et légumes...(suite)

Topo : " Le droit à la contradiction "

Entreprise, cafétéria, 11h :

- Jipé : alors, Séville, sympa ?

- Lolo : génial, en plus on a eu la corrida

- Jipé : ça, c'est vraiment un truc que je supporte pas

- Lolo : attends, c'est une fête, et y a pas de cruauté

- Jipé : n'empêche que tuer sans nécessité, moi je trouve ça révoltant

En Europe, l'Espagne compte parmi les pays les moins touchés par la violence sur les stades de foot

Entreprise, comité de direction, 14h :

- Jipé : je vais me séparer du directeur des ventes

- Jipé2 : arrête, il a 20 ans de boîte !

- Jipé : justement, y a longtemps qu'on aurait dû le faire

- Jipé2 : attends, 53 ans, 5 enfants, si tu fais ça, tu le tues

- Jipé : faut savoir ce qu'on veut, on est pas une oeuvre philanthropique !

En psychologie, le clivage du moi est la séparation de la réalité psychique en deux parties

" Vérité en deçà des Pyrénées, erreur au delà." Pascal

Culture COM : « Ryanair ». La compagnie aérienne irlandaise pratique volontiers la communication insolite. Bon retour sur investissement. La dernière idée de son président Michael O'Leary va encore plus loin dans la provocation.

De quoi s'agit-il

? Réponse

avec

Brèves de table : « Baba cool ». L'expression commence comme une pâtisserie au rhum. Mais y a-t-il un rapport entre les deux ? Réponse

avec

Les mots pour le dire : « Vous ne passez pas par la case départ... » Lancée en réunion, la formule trouve toujours quelque chose pour la compléter. Mais à quel jeu joue-t-on alors en entreprise ? Réponse avec

Retrouvez Les mots pour le dire dans C'est quoi le plan B ?, Plaisir et Pouvoir des mots en entreprise , en vente en librairie & sur Amazon

Ce qu'ils auraient pu dire
: « Jean-Jacques Rousseau », sur l'éducation Lire

Culture TECH : « Innovations ». Ordinateur ou automobile : quelle est l'innovation du XXème siècle qui paraît la plus importante à l'opinion publique ? Réponse avec

Destins : Sur cette photo, autour de Picasso, on reconnaît notamment Lacan, Simone de Beauvoir, Sartre, Camus, Michel Leiris. En quelle circonstance sont-ils ainsi réunis ? Réponse

Neuromanagement : Lâcher prise pour prévoir l'imprévisible , par Robert Branche, auteur de Neuromanagement, en librairie et sur Amazon

POUVOIR D'ACHAT : Le thème sous-jacent d'un communiqué de l'opérateur téléphonique Pritel avec